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�　関野会員が自宅を新築いたしましたのでク

ラブよりお祝いを差し上げたいと思います。

�　１１月２８日１０時より留萌市中央公民館小ホー

ルにて開催された学習発表会に、私と幹事、

清水委員長、遠藤委員の４名で出席して参り

ました。また同時に留萌地方特殊教育研究連

盟に社会奉仕委員会から１０万円の助成金を贈

呈しました。遠藤委員さん記録写真撮影ご苦

労様でした。

�　昨日光風館にて６時３０分より理事・役員の

指名委員会が開催され、無事終了いたしまし

た。

１）２００７年６月１７日開催の第９８回ＲＩ国際大会

の参加申し込み案内が届いています。参加予

定の方は幹事まで。

２）赤平ＲＣより１２月例会、行事案内を受領致

しました。

３）明日３０日は第６回定例理事会です。午後６

時３０分、産館です。理事役員の皆様お忘れな

く。

会報受領先

・・砂川ＲＣ　　　№１７９３号～№１７９６号
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�����　　　　　　　　　　行徳副委員長

　２００６年の国際協議会で、ルイス・ビンセンテ・

ジアイ財団管理委員会委員長エレクトはロータ

リー財団のこれからの長期計画について次のよ

うに述べています。

①　プログラムを保健、教育、環境、世界平和

の四つの分野に統合する。

②　財団が専門家の領域になってしまわないよ

うにプログラムの数は増やさず、ロータリア

ンの奉仕活動を支援し、資金を提供する事に

重点を置くようにする。

③　すべての人が参加する事ができ、無数の

人々が恩恵を受けられる「メガプログラム」

が出来る。

④　２０１０年までに、人道的プログラムは全プロ

グラム予算の９０％を占めるようになる。

⑤　財団資金ニーズは毎年少なくとも１０％の割

合で上昇する。２００７年で米貨１億５千万ドル、

２０１０年までに２億ドルが必要となる。

⑥　１０億ドル以上の恒久基金を持つ財団が、毎

年２億５千万ドル以上を必要とするプログラ

ムに資金を提供できるようになる。

⑦　恒久基金が全ての財団年次プログラムを支

援し、使途不指定寄付を段階的に無くしてい

く事が出来る「恒久巨大基金」が誕生する記

念すべき日がやって来ます。

⑧　長期計画を目的とした新しい協力関係を結

ぶ時が来ます。

⑨　平和を維持していくために国際ロータリー

およびロータリー財団の役割がさらにも増し

て重要となる。

⑩　政府でも対応しきれない溝を埋める重要な

役割を担うようになります。
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　都道府県別コメ販売実績で、５年ぶりに北海

道産米が首位となった。

　全国平均で６０� １４，７１５円のところ、きらら

１２，８５８円、ほしのゆめ１２，９６２円。新潟県魚沼産

コシヒカリの約半額の低価格、また、均一な品

質で大量用達出来る利点の他に、粒が大きく冷

凍してもくっつきにくい、あるいは粘りが少な

いので丼物の汁が下までしみ通る等、加工食品

や外食産業に人気があり、ホクレンが扱う道産

米の半分はこれら業務用に使われるとの事です。

・・指名委員会ご苦労様でした　　　　中川会長

・・指名委員会終了しました　田中先生よりＤＶ

Ｄをいただきました　　　　　　　高田会員

・・昨日指名委員会で高田委員長ごちそうさまで

した　　　　　　　　　　　　　　河部会員

・・家完成しました　　　　　　　　　関野会員

・・麻雀でついにクラブ名人位獲得　２連覇しま

した　　　　　　　　　　　　　　遠藤会員

　前　回　　５５３，０００円

　今　回　　 ３７，０００円

　累　計　　５９０，０００円

「年次総会」

������　　　　　　　　　　　関野会員

　この度、指名委員会に於いて２００６－０７第４７代

会長に指名をいただきました。同じく指名をい

ただきました理事・役員・幹事の皆様のご協力

をいただきながら、クラブの円滑な運営に努力

いたしたいと思います。

　会員皆様ご承知の通り、各奉仕団体は及ばず

地域にとっても大変厳しい状況となっておりま

す。

　幸い、留萌ロータリークラブに於いては、河

部前会長の下で長期計画委員会を立ち上げ、今

後の会運営について検討がなされ、中川会長年

度にクラブ細則の変更を諮問委員会によって原

案が提示され、会員皆様の承認を得たところで

あります。

　私の年度はその細則に従って構成される委員

会によって運営されます。
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　今後、クラブのあり方は、会員皆様の協力無

くしては成り立ちません。宜しくご協力のほど

お願いいたします。
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幹　事
山 本 讓 二

副幹事
遠 藤 光 一

理　事
田 中 公 一

理　事
鈴 木 康 伸

理　事
西 谷 英 樹

理　事
森　 幹 雄

会　計
渡 邊 裕 久

会場監督
西 谷 恭 治

会　長
関 野 政 人

会長エレクト
齋 藤 清 蔵

副会長
対 馬 健 一
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